

# BRI Peduli Bangun Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 13, 2025 - 16:58



Bantu Masyarakat Nikmati Listrik, BRI Peduli Bangun PLTMH di Tasikmalaya

BRI Peduli Dukung Energi Bersih, Bangun PLTMH di Tasikmalaya

Bangun PLTMH di Tasikmalaya, BRI Peduli Dukung Energi Bersih

BRI Peduli Bangun Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro

## Dukung Energi Bersih, BRI Peduli Bangun Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro

PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk melalui program BRI Peduli – Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), menyerahkan bantuan untuk pembangunan Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro (PLTMH) di Desa Jatihurip, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya, Kamis (13/2/2025).

Serah terima bantuan ini diberikan secara simbolis kepada Kepala Desa Jatihurip. Program ini bertujuan untuk meningkatkan akses listrik bagi masyarakat, mendukung kegiatan ekonomi, serta mempercepat pembangunan desa berbasis energi terbarukan.

Pelaksana pembangunan PLTMH ini dilakukan oleh Institut Bisnis dan Ekonomi Kerakyatan (IBEKA), organisasi yang berpengalaman dalam pengembangan energi terbarukan berbasis komunitas. Pembangunan ini memanfaatkan aliran air dari sungai di Desa Jatihurip, yang mengalir sepanjang tahun dan memiliki potensi energi yang dapat dikonversi menjadi listrik ramah lingkungan.

Energi yang dihasilkan PLTMH saat ini digunakan untuk penerangan jalan desa, guna meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga saat beraktivitas di malam hari.

Ke depan, listrik dari PLTMH ini juga direncanakan untuk dimanfaatkan sebagai sumber energi bagi green house tanaman hidroponik, guna mendukung program ketahanan pangan desa. Dengan adanya energi mandiri ini, Desa Jatihurip diharapkan mampu mengembangkan pertanian berkelanjutan yang lebih efisien dan produktif.

Selain itu, PLTMH ini juga akan difungsikan sebagai sarana edukasi bagi masyarakat dan pelajar mengenai pemanfaatan sumber daya alam untuk menciptakan energi terbarukan yang ramah lingkungan.

Dengan adanya fasilitas ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya energi hijau semakin meningkat serta dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam mengembangkan energi berkelanjutan.

Regional CEO (RCEO) BRI Bandung, Sadmiadi menyampaikan, inisiatif ini merupakan bagian dari komitmen BRI dalam mendukung pemberdayaan desa melalui energi terbarukan.

"Kami melihat potensi besar dalam pemanfaatan sumber daya alam lokal untuk kebutuhan energi masyarakat. Dengan adanya PLTMH ini, kami berharap masyarakat Desa Jatihurip dapat menikmati listrik yang lebih stabil dan mandiri, sehingga dapat meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan," kata Sadmiadi.

BRI terus berkomitmen mendukung pembangunan desa melalui inisiatif sosial, termasuk pengembangan energi terbarukan, pendidikan, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat. Program ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang dan menjadi inspirasi bagi desa-desa lain di Indonesia dalam membangun sumber energi mandiri. (\*)